
ALTA N~ 34 

REUNIÃU URDINÁRIA DE 4-9-1981 

Aos quatro dias do mês de Setembro do ano de mil novecentos e oi

tenta e um, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara, sob a Pr~ 

sidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira e com a presença dos Vere~ 

dores, Srs. Enggs Manuel Ferreira da Cruz Tavares e José Arm~nio Sequeira Pe

reira, António Rodrigues Garcez, Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos 

e Dr. Nelson Martins da Mota. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído 

por todus os membros o respectivo texto, foi disperlsada a leitura da acta, de 

acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pela Ve

readora Sr~ D. Zulmira rneida de Sousa Silva e Christo Barreto Cerqueira. 

BAI.ANCETrs:- Presente u balancete da C~mara Municipal, respeitan

te ao dia de ontem, que apresenta um saldo de dez milhões, quatrocentos mil, 

trezentos e oitenta e cinco escudos e setenta centavos, em dinheiro e três mi 

lhões, pitocentos e oitenta mil, trezentos escudos e sessenta centavos, em do 

cumentos de despesa. 

CAMARA MUNICIPAL:- No seguimento da deliberação tomada na reunião 

ordinária de lU de Abril, último, o Vereador Sr. Engº Luís Vítor de Azevedo 

Félix, ao abandonar as funções que vinha exercendo em substituição do Vereador 

Sr. Comandante Faria dos Santos, teceu algumas palavras de saudação e amizade, 

salientou o espírito de equipa e lealdade com que sempre se trabalhou e colo

cou-se à disposi~ão do Município para porventura prestar a colaboração que for 

entendido solicitar-lhe. 

o Sr. Presidente agradeceu as palavras proferidas e a colaboração 

prestada pelo Sr. Engº F~lix. 



"' V I'/ 4..Y ' 

i ' . ~ ,
r
/ 

~~~ . 

TURI5MO:- Pelo Sr. Presidente do T foram aprese se 

quintes assuntos: 

Trajes Reyionais:- O Vereador Sr. Garcez comunicou que nas Festas 

da Vila de S. Pedro do Sul o trajo da Lavradeira de Cacia ganhou o primeiro 

prémio, que é uma viagem 1'10 Brasil. 

Hangar das Lanchas:- Na sequência das deliberações ja tomadas so

bre o assuntu, foi presente uma proposta da Firma PAVICENTRO para a constru

ção do Pavilhão du HarlgRr das Lanchas. Foi deliberado, por unanimidade, soli

citar propostas a mais duas firmas da especialidade, a fim de o assunto ser 

apreciado posteriormente. 

f or nec i ment os - Aquisição de uma Lancha:- Por proposta do Sr. Pr~ 

sidente, foi deliberado, por unanimidade, iniciar diligêrlcias com vista a es

tudar-se qual o tipo de lancha que se deverá adquirir para serviço do Turismo. 

Idem - Aqu~sição de um Xaile:- Foi também deliberado, por unani~~ 

dade, ratificar o despacho do Sr. Presidente do Turismo que autorizou a aqui

sição de um xaile antigo, pela quantia de dez mil escudos. 

Ocupaç~o de Tempos Livres dos Jovens:- Por proposta do Sr. Garcez, 

foi deliberado, por unanimidade, pagar aos jovens dos tempos livres as horas 

de trabalho que excederam o horário normal. 

Jogos Sem Fronteiras:- lace ao teor da carta apresentada por Car

los Jacinto Félix Esgueirão, componente da equipa que se deslocou a Annecy, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cinco mil 

e cem escudos, corresponderlte ao vencimento que lhe foi descontado, aquando 

da realização dos Jogos. O Sr . Presidente informou que recebeu uma carta do 

Presidente da Câmara Municipal de Annecy, a agradecer a oferta deste Município 

e a propor um intercâmbiu turístico entre ambas as Regiões. 

Feira de Março:- Por proposta do Vereador Sr. Garcez, a Câmara de

liberou, por unanimidade, criar uma Comissão destinada a tratar dos assuntos 

relacionados com o funcionamento da Feira de Março, ao que se seguiu uma breve 

troca de impressões sobre o assunto. 
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LICENÇAS DE LDTEAMENTO:- Foram presentes vários p4~ 

teamento,acercG dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

- nº 404/81, de Victciria Rodrigues Miranda, par8 um terreno sito 

no lugar de Sarrazola, da freguesia de Cacia, dest~ Concelho, a requerer o 

loteamento do mesmo e a concessão do respectivo alvará. Face às informações 

constantes do resr~ctivo processo, que aqui se dão como transcritas, prest8

das pelos Serviços de Urbanização e Obras e Direc~ão-Geral de Planeamento Ur 

banístico, foi deliberado, por unanimid ade, deferir o p~dido formulado. 

- nº 475/81, de António Pereira, para um terreno si to na Rua dos 

Forninhos da freguesia de São Bernardo, deste Concelho, a requerer também o 

loteamento e conc~ssão do respectivo alvará. Foi deliberado, por unanimidade, 

deferir, de acordo com a informação prestada pelo Gabinete de Urbanização, 

que aqui se dó como transcrita. 

- nº 421/81, de Jaime Bernardino Moutinho, a requerer o alvará de 

loteamento de um terreno sito no lugar e freguesia de Esgueira, deste Conce

lho. roi deliberado, por unanimidade, também de acordo com a informação pres

tada pelos Serviços de Urbanizaç~o e Obras, que aqui se d~ como transcrita, 

deferir o pedido formulado. 

- nº 42)/81, de Aqramanto da Cunha, a requerer o loteamento c con

cessõo do respectivo alvará, de um t~rreno síto no lugar da Patela, da fregu~ 

sia da Glória, deste Conc~lho. Lidas as irlformações constantes do r~spectivo 

processo, que aqui se dão como transcritas, prestadas pelos Serviços de Urba

nização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formula 

da. 

- nº 56?/81, de Joaquim Damas, a apresentar estudo para alteração 

da ocupação anteriormente prevista. Lida a informação prestada pelos Serviços 

de Urbanização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, deferir, devendo ser 

previamente apresentado estudo ec onómico das infra-estruturas a realizar (al

teração de arruamentos). 

Auras DE VISTORIA E MEDIÇ~O DE TRABALHOS:- Foram prenentes os se

guintes autos de vistoria e medição de trabalhos, os quais, por unanimidade, 

foi deliberado autorizar u respectivo pagamento: 
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- l~ situação e unica da obra l'Recti~icação e Pavim ~nta 

S. Tomaz de Aquino, em Sarrazola-Cacia ll 
, adjudica~a a Joaquim Al~, Sucrs., 

L.da, da quantia total cinco milhões, quinhentos e dezoito mil, trezentos e 

sessenta e oito escudos; 

- l~ situação da obra "Colector ligando o Cemitério Sul ao Par

que da Cidade", adjudicada à Firma João Simões Marques Vieira & Filhos, L.da, 

da importância total de um milhão, duzento s e noventa e quatro mil, quatroce~ 

tos e quatro escudos; 

- 7ª e 8ª situações da obra "Contrução da Passagem Inferior da 

Forca", adjudicada à Sociedade de Construções AMADEU GAUDÊNCIO, S.A.R.L., da 

quantia total de três milhões, oitocento s e cinquenta e oito mil, trezentos e 

cinquenta e dois escudos e noventa centavos, cada; 

- lOª situação da obra '1Construção do Edifício-Torre do Núcleo H~ 

bitacional da Quinta do Canha", adjudicada à Firma MESQUITA, L.da, da quantia 

total de dois milhões, oitocentos e vinte e dois mil, duzentos e vinte e três 

escudos e oitenta centavos. 

EMPREITADAS:- Foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos contratos a 

celebrar com as Firmas Joaquim Alves, Sucrs., L.da e João Simões Marques Vie~ 

ra & Filhos, L.da, respeitantes, respectivamente, às seguintes obras: "Recti

ficação e Pavimentação da Rua S. Tomaz de Aquino, em Sarrazola-Cacia" e "Co

lector ligando o Cemitério Sul ao Parque da Cidade". 

PRÉDIOS EM RufNAS:- Foi presente e aprovado, para efeitos do dis

posto na alínea c) do ArtQ 4Q do Decreto-Lei nQ 445/74, de 12 de Setembro, o 

auto de vi s t or i a efectuado ao prédio sito na Rua do Marco (Cruz Alta), da fre

guesia de São Bernardo, deste Concelho, pertecente a António Maio Ferreira Ca 

pela. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES:- Face à informação prestada pela Secreta

ria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, ratifi

car o despacho do Sr. Presidente que procedeu a alterações ao Orçamento Ordi

nário para o ano em curso, nos termos legais, na quantia total de três milhões, 

seiscentos e sessenta e cinco mil escudos. 
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NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDiFíCIO-TO 

DE PREÇOS:- Lidas as informações constantes da mesma, foi deliberado, por un~ 

nimidade, autorizar o pagamento da factura nº 59 481, da quantia total de qul 

nhentos e quatro mil, quarenta e nove escudos e dezassete centavos, da Firma 

MESQUITA, L.da, respeitante à revisão de preços do Auto nº 10 da citada obra. 

ALIENAÇÃO DE BENS - QUINTA DO GRIN[:- Em sequência da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 26 de Junho, último, foi deliberado, por unanl 

midade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para 

outorgar nos contratos a celebrar com os funcionários e jovens casais a quem 

foram atribuídos lotes naquela urbanização. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, autorizar a passagem 

de António Joaquim Martins Carneiro do Lote nº 19 do Sector B, para o Lote nº 

10 do Sector D e a passagem a efectivos dos concorrentes Dimas Manuel Dinis 

Mieiro e Américo Filipe de Carvalho, para os Lotes nºs 19 e 18 do SectorB, res 

pectivamente, devido ao facto da desistência de dois concorrentes. 

PREjuízos CAUSADOS A PARTICULARES:- Presente uma carta de Agosti

nho Lopes da Cunha, que aqui se dá como transcrita, a solicitar que esta Câma 

ra Municipal mande proceder à avaliação dos prejuízos causados numa sua cul t~ 

ra de feijão, em terreno situado em frente às instalações da Renault aquando 

das obras de saneamento daquela unidade industrial. 

Após prévia troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

remeter o assunto ao Sr. Engº Duarte Ramos para informação, a fim de posterio~ 

mente a Câmara se pronunciar. 

SALÃO CULTURAL:- A Câmara tomou conhecimento de um ofício da União 

dos Sindicatos de Aveiro, a solicitar autorização para poder utilizar o Salão 

Cultural nos dias 3 e 4 de Outubro, próximo, para a realização do Torneio Na

cional de Xadrez. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como 

transcrita, segundo a qual o Salão se encontra ocupado com uma exposiçãodepi~ 

tura, foi deliberado informar que poderão optar por uma das seguintes alterna

tivas: ou utilizar um dos Pavilhões do Recinto de Feiras e Exposições ou, en

tão, contactarem o Pintor com vista a saber-se da possibilidade de utilização 

do Salão simultaneamente nos dias pretendidos. 
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PAVILHÃO DE FEIRAS E EXPoSIÇÕES:- Presen~ o ofício de 25 de Ago~ 

to, último, da Secção de Atletismo do Clube dos Galitos, que aqui se dá como 

transcrito, a solicitar a cedência do Pavilhão de Feiras e Exposições para ser 

utilizado pelos seus atletas com vista à preparação da nova época, bem como a 

abertura de uma caixa de saltos. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar e relativamente à cal

xa de saltos informar que a mesma será aberta oportunamente. 

CAMPEONATO NACIONAL DE REMo/Sl:- A Câmara tomou conhecimento do 

ofício nQ 195/CNR/Sl, de 10 de Agosto, último, do Clube dos Galitos, que aqui 

se dá como transcrito, a agradecer todo o apoio e colaboração prestados por 

esta Câmara Municipal na realização dos Campeonatos Nacionais de Remo/SI. 

FESTA DA RIA - FESTIVAL DE FoLCLoRE:- A Câmara apreciou o ofício 

nº S76/oI /Sl, de 14 de Agosto, último, da Polícia de Segurança Pública, a co

municar que tem havido descontentamento da parte do público devido à falta de 

espaço reservado para a assistência que deseja assistir ao Festival de FolclQ 

re, o que poderá dar origem a incidentes indesejáveis, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, informar que o problema será tido em consideração em futuros 

festivais. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CoNTRAToS:- Foi deliberado, por unani

midade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para 

outorgar no contrato a celebrar com a Firma Sociedade Atlas Copco de Portugal, 

L.da, respeitante ao fornecimento de um compressor móvel. 

ToPONfMIA:- Presente o ofício nº So/Sl, de 25 de Agosto, último, 

da Junta de Freguesia de Esgueira, a comunicar que a Assembleia de Freguesia 

deliberou alterar o nome da Rua "Estrada de Águeda" para "Rua de D. Sancho I", 

tendo sido deliberado, por unanimidade, concordar. 

SPORT CLUBE BEIRA-MAR:- A Câmara tomou conhecimento do ofício nº 

4S1/S1, de 28 de Agosto, último, do Sport Clube Beira-Mar, que aqui se dá co

mo transcrito, a remeter fotocópia de um artigo publicado no Jornal lIA BOLA"; 

de 27 do mês findo. 

Presente também o ofício nº 442/81, de 5 do referido mês de Agos

to, do mesmo Clube, a solicitar a atribuição de um subsídio destinado a fazer 

face aos er~argos actuais daquela colectividade. Foi deliberado, por unanimi
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dade, após troca de impressões, informar da imposs ::~~t e~ 

se satisfazer o pedido e comunicar que, oportunamente, o mesmo será novamen

te apreciado. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS:- Em sequência da delibera

ção tomada na reunião ordinária de 14 de Agosto, último, a Câmara tomou co

nhecimento de uma carta do concorrente ao lugar de Engenheiro de 2~ classe, 

Viriato Vigário Pires de Abreu, a pedir a desistência do referido concurso. 

ESPECTÁCULOS:- A Câmara tomou conhecimento de uma carta do Grupo 

Josquim Des Prés de Poitiers, que aqui se dá como transcrita, a agradecer o 

modo acolhedor como foram recebidos aquando da representação daquele Grupo 

nesta Cidade. 

Em sequência da deliberação tomada na reunião ordinária de 7 de 

Agosto, último, a Câmara tomou conhecimento da carta de 26 do mesmo mês, do 

guitarrista Miguel Freire a comunicar a data de 10 de Outubro, pelas 21.30 

horas, para a realização do espectáculo patrocinado por esta Câmara Munici

pal, tendo sido deliberado, por unanimidade, concordar e efectuar as neces

sárias diligências para o efeito. 

Presente também um ofício da Câmara Municipal de Viana do Cast~ 

lo, de 18 de Agosto, último, a propôr também a reali zação de um espectáculo 

nesta Cidade, a levar a efeito pelo "Centro de Cultura Juvenil" daquela Au

tarquia e a sugerir, para o efeito, a 2ª quinzena de Setembro. 

Foi deliberado, por unanimidade, perguntar quais as condições 

pretendidas e informar que esta Câmara Municipal prefere a ~ª quinzena de 

Outubro para aquele espectáculo, dado se encontrarem já em funcionamento as 

Escolas. 

NÚCLEO HABITACIONAL DA qUINTA DO CANHA - EDIFíCIO II - INSTALA

çÃO DE UM INFANTÁRIO:- No seguimento da deliberação tomada na reun ião ordi

nária de 7 de Agosto, último, procedeu-se à abertura da única proposta apr~ 

sentada para a construção do Infantário, apresentada por João Martins da Si1 

va, da quantia total de um milhão, quatrocentos e 'c i nquent a e dois mil escu

dos. Foi deliberado, por unanimidade, remeter a mesma aos Serviços de Urbani 

zação e Obras para informação, a fim de o assunto ser posteriormente apreci~ 

do. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL:- Foram 

presentes e apreciados dois requerimentos de António Francisco Roque Júnior, 

adquirente dos Lotes nQs 7 e 10, do Sector M, da Zona a Poente da Avenida 25 

de Abril, a solicitar que, para efeitos de empréstimo, lhe sejam anuladas as 

claúsulas de reversão. Lidas as informações prestadas pela Secretaria, que 

aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

IDEM - ZONA INDUSTRIAL:- Foi também lido e apreciado um requeri

mento subscrito por António dos Santos Torres, sócio-gerente da Sociedade 

Bentoquímica - Produtos de Fundição, L.da, adquirente dos lotes de terreno 

nQs 52 , 53 e 54 da Zona Industrial, a solicitar que seja prorrogado por mais 

trinta dias o prazo para início de construção daquela unidade. Foi delibera

do, por unanimidade, deferir. 

IDEM - HOTEL IMPERIAL:- Em sequência da deliberação tomada na re~ 

nião ordinária de 7 de Agosto, último e depois de prévia troca de impressões 

acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, autorizar que o proprietá 

rio da Alfaiataria Realeza, Sr. António José Rodrigues Realeza ocupe, pelo 

tempo máximo de 3 anos, durante o qual pagará a renda de quinhentos escudos, 

o rés-da-chão do imóvel pertencente a este Município, sito na Rua de Santa 

Joana Princesa, nQ 10, comprometendo-se o mesmo, findo aquele período de tem

po, a abandonar aquelas instalações sem direito a qualquer indemnização. Mais 

foi deliberado, também por unanimidade, reservar para o referido senhor, uma 

habitação Tipo T3, no Edifício-Torre da Quinta do Canha, que será vendida pe

la importância que vier a ser estabelecida no respectivo concurso. 

SEMINÁRIO NACIONAL DE LACTICfNIOS:- A Câmara tomou conhecimento 

de uma carta do Secretariado do Seminário Nacional de Lacticínios , a convidar 

esta Autarquia a estar presente naquele Seminário, que vai decorrer noS dias 

1, 2 e 3 de Outubro, próximo, no Concelho de Vale de Cambra. 

ANO INTERNACIONAL DO DEFICIENTE:- A Câmara tomou conhecimento da 

Circular de 19 de Agosto, último, da Associação Portuguesa de Deficientes, que 

aqui se dá como transcrita, a solicitar o apoio deste Município no sent i do de 

se promover a uma recolha de fundos entre as empresas do Concelho. Após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, oficiar às empresas no sentido 

solicitado. 
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MUSEU NACIONAL DAS EMBARCAÇÕES TRADICIONAIS:- No seguimento da d~ 

liberação tomada na reunião ordinária de 10 de Julho, último, a Câmara apre

ciou seis desenhos remetidos por Joaquim Francisco de Matos Gomes relativos à 

antevisão do que poderá vir a ser nesta Cidade o Museu Nacional das Embarca

ções Artesanais Tradicionais. 

Depois de uma prolongada troca de impressões foi deliberado, por 

unanimidade, dar todo o apoio possível àquela iniciativa e instar junto das 

entidadas superiores, no sentido de se concretizar aquela construção. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, acusar a recepção do 

referido trabalho e convidar o Sr. Joaquim Francisco de Matos Gomes a passar 

um fim-de-semana nesta Cidade, para uma troca de impressões com representan

tes deste Município. 

TRÂNSITO:- Por proposta do Vereador Sr. EngQ Cruz Tavares, foi d~ 

liberado, por unanimidade, encarregar o Gabinete de Urbanização de fazer um 

estudo no sentido de serem fechadas ao trânsito algumas ruas junto à Ponte de 

Praça, durante a época do Natal. 

REGULAÇÃO AUTOMÁTICA DO TRÁFEGO - VARIANTE À E.N. 109:- O Sr. Pr~ 

sidente informou que teve uma reunião com o Director de Segurança da Junta A~ 

tónoma de Estradas e este referiu que segundo estudos obtidos se concluiu que 

não tem dado resultados positivos a colocação de sinais luminosos nas Estradas 

Nacionais e comunicou que os serviços que ele dirige estão a estudar o probl~ 

ma em relação à variante à E.N. 109. 

VOTOS DE LOUVOR:- Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, 

por unanimidade, exarar em acta um voto de louvor a José Albino Borges Bapti~ 

ta, trabalhador da SAVECOL, que ganhou o quarto lugar num concurso mundial de 

operários de construção civil, realizado nos Estados Unidos e, ainda, ofere

cer-lhe uma pequena lembrança. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO À FÁBRICA RENAULT:- No se

guimento da deliberação tomada na reunião ordinária de 21 de Agosto, último, 

o Sr. Presidente informou que foi contactado por uma firma espanhola "Tierra 

Armada", que propõe alternativas para a construção da obra acima referida. 

Comunicou ainda e prestou informação acerca da reunião havida na Profabril 

sobre o mesmo assunto, segundo a qual aquela empresa irá remeter estudosal
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terna ti vos à soluçãu inicial. Após demorada troca de impressões acerc±at 
sunto, foi deliberado, por unanimidade, que o mesl110 seja já apreciado na pró

xima reunião. 

VARIANTE A E.N. 109 - CRUZAMENTO QUE SERVE A lONA INDUSTRIAL:- A 

C~mara apreciou demoradamente um estudo elaborado pelo Gabinete de Urbaniza

çõo .des t e Município, respeitante à construção de um viaduto no cruzamento que 

serve a Zona Industrial, dado nomeadamente os graves incidentes de trânsito 

que todos os dias ocorrem naquele local. Após demorada troca de impressões 

acerca do assunto, a C~nara deliberou, por unanimjdade, apruvar a solução apr~ 

sentada e abrir concurso público para o execução dos respectivos rrojectos e 

obra. 

PLANO DE ACTIVIDADES:- Foi ainda deliberado , por unanimidade, il~ 

cluir no Plano de Actividades para o ano em cur so a obra de "Const.rução de um 

Viaduto num cruzamento da Variante à E.N. 10911 e levar o assunto à considera

ção da pr6 xima Assembleia Municipal. 

CONST~UÇÃO DE UM PAVILHÃO NO RECINTO DE FFIRAS E EXPOSIÇÕES:- No 

seguimento da deliberação tumada na reuni~o ordinária de 21 de Agosto, último, 

foi nuvamente apreciado o processo relativo ao pedido de pagamento do imposto 

de t rar lsacção devido pela execução da obra acima referida. Lidas as cartas da 

firma adjudicatário - ALFENUR - e a informaç§o prestada pela Secretaria, que 

aqui se dão como transcritas e após demorada troca de impressões acerca do a~ 

sunto, a C~mara deliberou, por unanimidade e com base na citada informação não 

autorizar o pagamento do referido imposto, na quantia total de um milhão, qui

nhentos e trinta e seis mil,setecerltos e cinquenta escudos e, ainda, descontar 
f i na l 

no pagamentõTCl importância de oitocentos e vinte e um mil, cento e dezasseis 

escudos e setenta centavou, conforme deliberação tomada em 28 de Abril, último, 

que diz respeito a tr-abalhos efectuados por este Município e que eram da res

ponsabilidade do firma adjudicatária. 

PERMUTA DE BENS:- Por proposta do Vereador Sr. Eng9 Cruz Tavares, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, permutar com o Sr. José Carlos Maia Rodri 

gues uma área de terreno de cerca de 600 m2, situado em Vilar e destinado à i~ 

plarltnção da estrada de ligação de Vilar a São Bernardo, designada pelo nº 61 

na planta que serviu para cadastro, por um lote de terreno si tuado na Urbaniza 

ção a Sudeste de Cacia, com a área de 360 m2. 
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Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na respectiva es

critura. 

PAGAMENTOS:- Foi deliberado, por unanimidade, autorizar nos te! 

mos do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, o pagamento das 

despesas a que respeitam os documentos registados com os nºs 2 756 a 2 763, 

2 839 a 2 921 e 2 a05, no total de vinte e seis milhões, quarenta e cinco 

mil, quatrocentos e noventa e sete escudos e dez centavos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, nos termos do Artº 

65º da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou o p~ 

gamento dos documentos registados com os nºs 2 742 e 2 745, da quantia de 

dois milhões, cento e setenta e um mil, duzentos e trinta e dois escudos e 

cinquenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA:- Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

presente acta em minuta, nos termos do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 79/77, de 

25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações produzirem efeitos imedia 

tos. 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a presente reunião. 

Eram 14 horas. 

se lavrou a presente acta que eu, 

.. I ~ -......' Chefe da Secretaria a subscrevo. 

-----~~ 

~ 


